



UNIÓN SINDICAL OBRERA DE LA INDUSTRIA DEL PETRÓLEO

“U.S.O”

COMISIÓN NACIONAL DE DERECHOS HUMANOS Y PAZ “U.S.O”
NIT: 800.217.208.1 - Afiliada a: La CUT, FUNTRAMIEXCO e INDUSTRIALL.
Personería Jurídica No. 005272 de octubre 22 de 1993



Comunicado 028 - 2023

HACE 22 AÑOS NOS QUITARON A AURY SARA. La verdad debe reivindicar su legado.



El esfuerzo por reactivar la memoria y avanzar hacia la verdad ha tenido que atravesar un camino largo y tortuoso. El país y las víctimas se encontraron con una justicia ordinaria inoperante, manipulada por el Estado paramilitar, que impuso la impunidad durante décadas.

A partir de los acuerdos de paz de la Habana un sistema alternativo de verdad y justicia ha comenzado a entregar los primeros avances de la verdad y promete develar los reales beneficiarios de la violencia insertados en las alturas del poder económico y político. Los determinadores del genocidio practicado en Colombia siguen en la impunidad.

El leve crimen cometido en la humanidad de **Aury Sara Marrugo** es uno de esos casos que espera por la verdad. Sabemos a ciencia cierta que, a manos de Juancho Dique, el paramilitarismo, brazo armado del Estado, ejecuto la operación, pero aún falta conocer quién, desde las alturas del poder, pago y ordeno disparar.

El régimen de terror instalado en el país por unas poderosas elites adineradas se atrevió a regar de sangre el territorio con el fin de saciar su avaricia. Alrededor de 127 activistas y dirigentes de la USO fueron sacrificados. Ecopetrol, conocedor de una parte de esa verdad, aun no tiene el valor de aportarla para reivindicar el nombre de los dirigentes asesinados.

Nuestro compañero Aury Sara Marrugo, presidente de la USO Cartagena, fue desaparecido el 30 de noviembre de 2001, torturado y vilmente asesinado el 5 de diciembre, junto con su escolta Enrique Arellano Torres. Su muerte se pudo evitar, pero ni el gobierno de Andrés Pastrana, ni Ecopetrol movieran un dedo para evitarlo.

Para la USO y los familiares de las víctimas no basta con saber que el paramilitarismo de Estado ejecuto la operación, es vital conocer las motivaciones del crimen, es sabido que los paramilitares se financiaban a través de Ecopetrol, con la extracción ilegal de combustible”, además Aury Sara estaba denunciando hechos de corrupción en la industria petrolera, en la refinería de Cartagena. Exigimos saber, ¿quién o quiénes, desde las alturas del poder, pagaron y ordenaron disparar contra la humanidad de Aury Sara y su escolta?

Aunque, el nuevo momento político que vive el país siembra la esperanza por la superación de la violencia, alcanzar la verdad, la paz integral y la activación de la economía para el bienestar colectivo la violencia política no para. Exigimos al Estado y al gobierno colombiano el desmonte inmediato del Paramilitarismo y parar el genocidio que sigue cobrando la vida de miles de dirigentes y dirigentas populares, sociales, ambientales, y de cientos de firmantes de los acuerdos de paz en todo el país.

COMISIÓN NACIONAL DE DERECHOS HUMANOS Y PAZ – USO

Bogotá, 05 de diciembre de 2023

COMISIÓN NACIONAL DE DERECHOS HUMANOS Y PAZ
USO -Bogotá
Calle 35 No. 7-25 Piso 8° Ed. Caxdac
TEL. (91) 2344723.
FAX 2871861
E-MAIL: usopaz@yahoo.com

www.usofrenteobrero.org
Twitter: usofrenteobrero

USO NACIONAL - BOGOTÁ.
Calle 35 No. 7-25 Piso 8° Ed. Caxdac
TEL. (91) 2344074 - 2344399
FAX: 2871861
E-MAIL: usonacional@yahoo.es